

INFO-SUPREMACÍA:

Reflexiones sobre el acceso a la información y la democracia



Maya: (negando con la cabeza) ¿No es ingenuo pensar que un mayor acceso digital fomentará la democracia?

Raúl: En cierto modo, sí. Los ciudadanos pueden acceder a más información, pero a la vez, cada estado también puede vigilar más de cerca a sus ciudadanos.

José: Exactamente. Creo que es un arma de doble filo. Las redes digitales facilitan que las personas se comuniquen, pero también permiten a gobiernos y empresas manipular la opinión pública con mayor facilidad.

Tara: (escupiendo) La democracia es un mito. Lo único que cuenta es el dinero, las armas y el control de los canales de información.

T Newfields (Trad.: Eugen_blick y coral)

2000 Nagoya ★ 2025 Shizuoka